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豊かな田園風景・
農業を守る

横川　一登飯田

少子高齢化・人口減少時代を迎え、
農業も高齢化による農業従事者不足
が心配されます。農業従事者の減少
は、荒廃農地の増加につながり、観
光に訪れた皆さんが素晴らしいアル
プスの景観に感動しても、その麓に
荒れ果てた農地を見るとき、どのよ
うに感じるでしょうか。農地も観光
に生きる白馬村にとって大きな観光
資源の一つであります。
今、農業収入は右肩下がり、農業
に魅力が感じられず、健全な農地・
農業を守る農業従事者は益々減少の
一途。豊かな田園風景を守る農業従
事者の確保には、安定した農業所得
の向上が第一だと思います。個々経
営では、なかなか所得向上も難しい
ので、所得向上が図れる農業構造の
変革が必要ではないでしょうか。白
馬村の健全な農地・農業が永続でき
る体制づくりを望みます。

白馬村と言えば？

中村　謙仁佐野

白馬村には色々な魅力があります
が、白馬と言えば「これ！」と、白馬
村民、日本国民、世界中の人々が同
じ答えが出るでしょうか？私は白
馬村を観光地だと思っています。一
人でも多くの人に白馬村に足を運ん
でいただくには、白馬と言えば「こ
れ！」と答えられるものをより洗練
し、他との差別化をしていかなけれ
ば、生き残るには難しいのではない
のでしょうか。
白馬には、山・川・温泉・宿泊施
設・飲食店・様々なアクティビティ
など魅力はたくさんあります。村と
して先ずは何処に力を入れていくの
か。村をより良いものにしていくに
は、「白馬と言えば？」を考えていく
ことが大切だと思います。外国から
大勢の観光客の来村がありますが、
日本人の観光客はどうでしょう！こ
こに来て、国内旅行客の誘致に本腰
を入れるべきだと思います。

シニア大学で楽しい日々

峯村　千津子森上

平成 30年５月に入学しました。
ずっと行ってみたかった所ですが、
主人の介護と自分のガンの手術で
ほっとして振り返ったら、70歳になっ
ていました。
お客様より「村外に友達ができて
すごく楽しいよ」と聞いていました。
入学の時はワクワクしました。クラ
ブ活動もあり、私は炭植栽に入り小
谷の先生の炭焼小屋も見せてもらい
ました。
長野県は長生きしても施設に入っ
ている時が長いようです。歩くこと
は頭を鍛えること、寝たきりになら
ないようにボケないようにと。信州
にはこんな言葉が「キョウイク＝今
日行く所がある」、「キョウヨウ＝今
日用事がある」。
色々教えていただいても、すぐに
忘れてしまう事が残念ですが、健康
で過ごさなければという事を一番学
びました。一日でも長く元気で過ご
せる事を願いながら頑張る日々です。
皆様もシニア大学に参加してみませ
んか。

夢、私たちに。

わたしのひとこと

白馬議会だよりは、環境にやさしい植物油型インキと再生紙を使用しま
した。（PO 印刷）

発
行

　
長

野
県

白
馬

村
議

会
編

集
　

議
会

報
調

査
編

集
特

別
委

員
会

印
刷

　
Ｐ

Ｏ
印

刷
㈱

白
馬

議
会

だ
よ

り
1
2
7

号
平

成
3

1
年

1
月

3
1

日
発

行

〒
3
9
9
-9

3
9
3

　
長

野
県

北
安

曇
郡

白
馬

村
☎

0
2

6
1

 - 7
2

-5
0

0
0

　
FA

X
0

2
6

1
 - 7

2
 - 7

0
0

1
http://w

w
w.vill.hakuba.lg.jp/assem

bly/assem
bly.htm

l　
E-m

ail gikai@
vill.hakuba.lg.jp

平
成
最
後
の
正
月
を
迎
え
た
。

我
が
村
の
平
成
の
一
大
イ
ベ
ン
ト

と
言
え
ば
、長
野
冬
季
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
の
開
催
だ
。
だ
が
神
城
断
層
地

震
、阪
神
淡
路
や
東
日
本
な
ど
、国

全
体
と
し
て
は
地
震
や
豪
雨
な
ど

多
く
の
災
害
に
見
舞
わ
れ
た
印
象

に
な
る
か
。

天
皇
陛
下
最
後
の
誕
生
日
会
見

で
は
、声
を
詰
ま
ら
せ
な
が
ら「
平

成
が
戦
争
の
な
い
時
代
と
し
て
終

わ
る
こ
と
に
、心
か
ら
安
堵
し
て

い
る
」と
述
べ
ら
れ
た
。
と
に
か
く

戦
争
が
な
か
っ
た
。
真
に
平
和
を

希
求
さ
れ
た
方
な
の
だ
。

そ
の
平
和
へ
の
思
い
を
次
の
年

号
へ
受
け
継
げ
ら
れ
る
の
か
。
戦

後
憲
法
に
加
え
ら
れ
た
地
方
自
治

の
章
に
恥
じ
な
い
自
治
が
で
き
る

の
か
。
議
会
に
も
大
き
な
責
任
が

あ
る
。

（
伊
藤
ま
ゆ
み
）

■
議
会
報
調
査
編
集
特
別
委
員
会

議
　
　
長

委
員
長

副
委
員
長

委

員
〃〃〃〃

北
澤
禎
二
郎

伊
藤
ま
ゆ
み

田
中
　
麻
乃

丸
山
勇
太
郎

太
田
　
正
治

加
藤
　
亮
輔

田
中
　
榮
一

津
滝
　
俊
幸


